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PROCES VERBAL DE LA REUNION DU COMITE DIRECTEUR 

 
DU  05 JUILLET 2018 

 
 

    --- Le jeudi 05 juillet 2018 à 19 heures 00, à MAROLLES, s’est tenue la réunion du Comité Directeur du  
COMITE DEPARTEMENTAL D’ATHLETISME DE LOIR-ET-CHER. 
 
   --- Cette réunion avait pour ordre du jour :  

 - Informations sur les départementaux de cross 2019.  
             - Point sur l’emploi du Conseiller Technique Départemental. 
             - Devenir de la piste de perche. 
             - Questions diverses 

 
   --- Etaient présents à cette réunion 

- en qualité de membres du Comité : 
Mesdames Estelle LE GRANVALLET, Laurence MARECHAL, Virginie OLESKOW  
Messieurs Jean-Marie BIAUNE, Philippe BRUNEAU, Lionel JEANNOT, Jean Pierre MARECHAL,  
Fernand PELLETIER, David TAVERNE, Christophe SALMON   

- en qualité de Président de Commissions  
              Monsieur Philippe GAVEAU 

   -      en qualité d’invité 

  Adjudant David BARBOUX, Conseiller technique départemental des activités physiques du SDIS 41 

 
    --- Etaient absents à cette réunion mais excusés 

               Mesdames Francine GALLOU, Caroline LESEURRE, Juliette MACHU, Aline MUSNIER. 
               Messieurs Farés MEGHARBI, Daniel AUBRY, Christian DABERT,  Richard FERRAND, Dominique  
               FOURNET, Jean-Christophe GENDRIER. 

 
              --- Le Président du Comité ouvre la réunion en annonçant que Farés MEGHARBI est de nouveau ‘papa’.  Il  
              lui adresse ses félicitations.  
              --- La commission ‘jeunes’ du comité change de président. Richard FERRAND remplace Jean-Marie   
             BIAUNE qui veut prendre un petit peu de recul tout en restant membre de cette commission. David  
             TAVERNE tient à remercier Jean-Marie BIAUNE pour le travail effectué et avoir dirigé une commission qui  
             est enviée par tous les comités de la Ligue. 
 
 
                           INFORMATIONS SUR LES DEPARTEMENTAUX DE CROSS 2019 
             
              --- L’implantation des prochains départementaux de cross n’est pas encore fixée. Ce sera St LAURENT- 

NOUAN ou MER. La visite des sites se fera par des membres du comité le 02 octobre 2018 à 09 heures 00. 
Le lieu définitif sera désigné à l’issue de cette visite. 

              --- Dans tous les cas, l’AMO MER sera le club organisateur et la date de cette compétition est arrêtée au 13 
janvier 2019. 
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             --- L’adjudant BARBOUX nous confirme que les départementaux des sapeurs-pompiers se feront en même 

temps que les nôtres. Cela devrait amener entre 200 et 250 athlètes supplémentaires. 
             --- Le SDIS assurera le service sécurité avec une ambulance et un poste mobile avancé (penser à leur 

réserver une place suffisante sur le site). Les catégories des sapeurs-pompiers sont calquées sur celles de 
la FFA., toutefois, il n’y a pas de catégories espoirs.--- 

 --- Il sera peut-être nécessaire de scinder les courses masters des séniors. Les sapeurs-pompiers vont gérer 
leurs inscriptions, il y aura des dossards différents pour les licenciés F.F.A. et les sapeurs-pompiers                          

             --- Pour une même course, il y aura un podium FFA et un pour les sapeurs-pompiers. Les deux podiums se 
feront le plus rapidement possible après la course 

             --- La buvette sera tenue par le club organisateur. 
 
 
                            POINT SUR L’EMPLOI DU CONSEILLER TECHNIQUE DEPARTEMENTAL 
 
              --- L’emploi de Farés MEGHARBI est préservé. 
              --- La ligue s’engage à verser une somme annuelle de 7000 euros : 2400 euros par une aide au 

fonctionnement et 4600 euros pour les interventions de notre CTD au profit de la ligue (journée Cap centre, 
Pass’athlé, Musson, formation, …)  

              --- L’AJBO s’engage à verser 12000 euros annuels pour l’emploi du CTD à concurrence de 13 heures 50 
par semaine. 

              --- Des conventions vont être remplies le plus rapidement possible avec la ligue et l’AJBO pour finaliser ces 
accords.  

             --- Farés MEGHARBI interviendra une fois par semaine pour l’US VENDOME et trois fois par quinzaine pour 
l’AMO MER. 

              --- Les horaires proposés par le comité au club de VINEUIL pour l’emploi du CTD ne conviennent pas. 
              --- Il est rappelé que, comme les autres années, nous inviterons Farés MEGHARBI à prendre ses congés 

pendant les vacances scolaires.   
 
 
                             DEVENIR DE LA PISTE DE PERCHE                  
 
               --- La piste d’élan pour la perche va pouvoir être stockée gratuitement à BRACIEUX dans un local de la    
               société de transport DAVARRE. Nous n’aurons dont plus à louer de local.  
               --- La ligue va être informée par courrier de cette décision. Le comité du Cher sera également contacté afin   
               qu’ils ramènent la partie de piste qui avait été mise à leur disposition.   
               --- A l’avenir, cette piste sera louée aux clubs ou comités désirant l’utiliser (prix non encore fixé). 
 
 
                             QUESTIONS DIVERSES   

 
        Homologations des records départementaux : 

                    
* Mathilde SENECHAL (AJBO) : 1500 mètres ESF  

 
                -      4’21’’32 le 23 juin 2018 à BLOIS 

          Ancien record : 4’ 25“ 63 le 20 mai 2018 à LAVAL 
                       (qui est également record de ligue (ancien record :4’23’’15) qui datait du 18 juillet 1993 !!!) 
 

*Sarah ALI (VS) : 3000 mètres Marche Cadettes 
 

- 24’05’’41 le 23 juin 2018 à BLOIS 
           Ancien record : 24’ 21“ 42 le 08 juin 2008 à BLOIS 

                       (qui est également record de ligue (ancien record : 24’14’40) qui datait du 30 juillet 202 !!!) 
 
                        *Victor RICHY (VS) : 2000 mètres marche benjamin  
 
                  -  11’37’’14 le 24 juin 2018 à VINEUIL 
                                  Ancien record : 11’42’’8 le 05 septembre 1998 à BLOIS !!!   
 
                      Stage Athlé vacances : 
 
                    --- Comme l’année dernière, le comité, avec l’intervention du CTD, organisera un stage de rentrée entre  
                    le 27 et le 31 aout 2018. Ce stage est ouvert à tous mais est adressé principalement les benjamins      
                    minimes.  



 3 

 
               
                  --- Les clubs désirant accueillir ce stage doivent se manifester auprès du comité le plus  
                  rapidement possible. A ce jour, seul le club de MAROLLES s’est positionné pour le 30 août  
                  et l’ AJBO pour le 31 aout.  
                  --- La participation demandée aux athlètes est de 5 euros par jour. Un athlète peut, s’il le désire, participer  
                  à plusieurs journées. 
 
                       Subventions : 
 
                  --- La subvention du Conseil Départemental reste identique à l’année dernière : 7000 euros. Le Président  
                  du Conseil Départemental  a toutefois précisé la baisse de cette subvention à partir de l’année prochaine  
                  sur la base de 5 pour cent par an. 
 
                        Calendrier : 
 
                   --- Fernand PELLETIER nous donne connaissance du calendrier pour la fin de l’année 2018 et le   
                   prévisionnel pour 2019. 
                   ---Il est envisagé de remplacer les départementaux par des pré-régionaux. Le Loir et Cher pourrait se  
                   regrouper avec l’Indre et Loire et l’ Eure et Loir. Cela reste à confirmer. 
 
                        Semaine ‘ELLE’ 
 
                    --- La semaine ‘ELLE’ est organisée sur BLOIS au mois de mars 2019 sous le thème ‘Le corps de la  
                    femme dans le sport’. Le comité interviendra lors de cette manifestation, les modalités restant à           
                   déterminer. Une réunion est prévue à ce sujet au mois de septembre. 
 
                         Dates manifestation 
 
                    --- Les trophées de la Ligue auront lieux à VIERZON le 23 novembre 2018. 
                    --- Un appel à candidature est lancé pour organiser la journée Cap Centre couplé avec les  
                   départementaux de lancers longs. Les dates pouvant être les 17 ou 24 novembre 2017. 
 
 
                                 PROCHAINE REUNION 
 
                  --- La prochaine réunion a été fixée au jeudi 20 septembre 2018 à  20 heures 00 à la Maison des  
                  Sports à BLOIS. 
 
                                                                           --- La séance est levée à 21 heures 00. 
 

 
                 Le Président                    Le Secrétaire de séance 

 


